

## ABSTRAK

**Dina oktaviana.2017.** *Fenomena Industri Distro ( Studi Perilaku Konsumtif Remaja Di Kabupaten Bone).* Skripsi Jurusan Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar di bimbing oleh Dr.H.Muhlis Madani, M.Si dan Dr.Muhammad Akhir, S.Pd, M.Pd.

Tujuan penelitian ini adalah : (1) Untuk mengetahui bagaimana perilaku konsumtif remaja terhadap fenomena industri Distro di Kabupaten Bone. (2) Untuk mengetahui dampak yang di timbulkan industri *Distro* bagi remaja di Kabupaten Bone

Penelitian ini di laksanakan di Kabupaten Bone Kelurahan Jeppe'e Kecamatan Tanete Riattang Barat. Jenis penelitian ini adalah penelitian dekskriptif kualitatif. Merupakan suatu metode yang menggambarkan mengenai situasi-situasi atau kejadian-kejadian secara sistematis, faktual dan akurat

Penelitian ini di fokuskan untuk mengkaji dan mengetahui bagaimana perilaku konsumtif remaja terhadap fenomena industri *distro* di Kabupaten Bone dan untuk mengetahui dampak yang di timbulkan industri distro bagi remaja di kabupaten bone. Teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah observasi dan wawancara. Observasi di lakukan untuk mengetahui untuk melihat secara faktual sasaran penelitian dan wawancara dilakukan dengan informan dan memberikan pertanyaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penyebab terjadinya perilaku konsumtif remaja di Kabupaten Bone adalah, (1) ingin tampak berbeda dengan orang lain, (2) kebanggaan karena penampilan, (3) ikut-ikutan, (4) menarik perhatian orang lain. Dampak yang di timbulkan Industri Distro adalah memberikan dampak negatif yaitu (1) pemborosan seringkali para remaja membuang-buang uangnya hanya untuk mengetahui *trend* dan *mode* dengan membeli pakaian-pakaian bermerek dan mahal. (2) Tekanan tersendiri bagi remaja yaitu jika remaja tidak menggunakan pakaian-pakaian terbaru yang bermerek, terkenal, mahal mereka dianggap remaja yang tidak gaul, ketinggalan zaman. Dampak positifnya yaitu menjadikan seseorang lebih modern karena lebih mendapatkan wawasan mengenai busana-busana seputar dunia, menjadikan seseorang lebih mengetahui *trend* terkini.

*Kata kunci : Penelitian kualitatif, penyebab dan dampak industri distro*